



Se ha reunido hoy con carácter extraordinario

## La Comisión de Desembalse de las cuencas del Gállego y Cinca acuerda por unanimidad ajustar los desembalses de sus sistemas

- En el Cinca, se reducirán las salidas del embalse de El Grado hasta situar los caudales entre los 6 y los 7,5 m<sup>3</sup>/s, mientras que en el Gállego se mantiene la aportación de caudales en los 5,5 m<sup>3</sup>/s
- Por el bajo volumen actual de los embalses, causado por un prolongado estiaje del río Ebro y consecuencia de un año hidrológico seco en la práctica totalidad de la cuenca y después de que se hayan garantizado los usos durante la campaña, ajustando al máximo su gestión

**27 oct. 2011-** La Comisión de Desembalse de las cuencas del Gállego y Cinca, órgano colegiado de la Confederación Hidrográfica del Ebro, en reunión extraordinaria, ha acordado esta mañana, por unanimidad, ajustar los caudales de aportación de sus sistemas. Esta decisión pretende mantener en todo lo posible las reservas en estos embalses, en espera de la llegada de pluviometría a la Cuenca del Ebro, cuando se comprobará el ritmo de recuperación del volumen embalsado.

Esta medida se asumen una vez se han garantizado los usos durante la campaña, ajustando al máximo su gestión.

La principal medida ha sido reducir las aportaciones del sistema Mediano-El Grado de los 10 m<sup>3</sup>/s actuales, hasta el entorno entre los 6-7,5 m<sup>3</sup>/s.

Por su parte, en el Gállego se mantienen las salidas totales en los 5,5 m<sup>3</sup>/s. Desde el embalse de Ardisa para el Bajo Gállego se mantienen los 3,5 m<sup>3</sup>/s que se habían alcanzado durante los últimos días, a lo que se suman 2 m<sup>3</sup>/s desde La Sotonera. Con estos desembalses se cubren los abastecimientos de la zona que son prioritarios y el mantenimiento medioambiental del río.



Los caudales que se ha aprobado desembalsar son similares a los fijados en las comisiones de desembalse celebradas en octubre de 2005 y noviembre de 2007.

Las comisiones de desembalse son órganos colegiados de la Confederación en las que están representados los usuarios de los distintos sistemas y donde se plantean y se votan las propuestas sobre las líneas básicas de la gestión de los embalses y también cuestiones concretas como las que se han aprobado esta mañana.